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以“回顾历程，总结经验，展示成就，细化定位，推进发展”为主题的纪念数学天元基金设立20周

年暨中国数学发展战略研讨会6月4日在京举办。国家自然科学基金委员会主任陈宜瑜院士出席开幕式并

作重要讲话。师昌绪、吴文俊等多位院士及数学界代表齐聚一堂，探讨中国数学发展战略。 

 

据文兰院士介绍，1988年，经陈省身先生倡议，老一辈数学家提出“中国数学要在二十一世纪率先

赶上世界先进水平”的口号，得到国家领导人和基金委领导的高度重视和热情支持。决定设立数学天元

基金，由基金委负责管理。希望通过该基金，充分结合数学学科发展特点和数学学科发展规律，探索、

尝试资助数学学科发展的有效模式。 

 

20年来，天元基金在学科发展规划、学科方向调整、学科队伍建设、青年人才培养、研究环境改善

等诸多方面做了大量工作。截至目前，该基金共累计发放8500万元。 

 

会议期间，与会专家就如何更好地履行数学天元基金的使命和责任；如何进一步完善数学天元基金

的定位；在新形势下，如何更大地发挥数学天元基金的独特作用等问题进行认真研讨。 

 

本次会议由国家自然科学基金委数理科学部和数学天元基金学术领导小组主办，中国科学院数学与

系统科学研究院承办。 

 

 

 

 

特别声明：本文转载仅仅是出于传播信息的需要，并不意味着代表本网站观点或证实其内容的真实性；如

其他媒体、网站或个人从本网站转载使用，须保留本网站注明的“来源”，并自负版权等法律责任；作者如果

不希望被转载或者联系转载稿费等事宜，请与我们接洽。 

数学天元基金设立20周年 数学大家齐聚探讨学科发展

 

 打印  发E-mail给：     

     

 

 

2010-6-8 7:40:16 匿名 IP:115.52.38.*  

王老师说的非常有道理！ 

评历史往往是假，争夺主动权是真。  

前面都是晃子，争夺思想阵地是王道。 为了争夺思想阵地，什么招都出来了。 

［回复］

2010-6-7 22:43:32 匿名 IP:112.80.200.*  

数学方面投资要大...很多理论都在国外研究出来的。 

我觉得还不是钱的问题，而是人才培养上的问题 

［回复］

2010-6-7 20:54:17 匿名 IP:144.214.78.*  

天元2万块钱, 都资助了那么多人啦?? 

不过, 对数学的来说, 也算是有钱! 

［回复］
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相关新闻 相关论文

1 丘成桐：希望年轻人得到尊重  

2 林家翘：“应用数学”薄弱对整个科学发展非

常不利  

3 科学家数学公式预测德国将捧走南非世界杯  

4 著名数学家丘成桐创办高科技企业落户广东佛

山  

5 著名数学家丘成桐将沃尔夫奖奖金全部捐清华  

6 访青年数学家袁巍及其导师葛力明：数学是

“做”出来的  

7 格利高里·佩雷尔曼：大隐隐于“数”  

8 2010年度中法数学夏季研讨班项目获批准名单

公布  

图片新闻

  

  

>>更多

 

一周新闻排行 一周新闻评论排行

1 2010年度国家科学技术奖初评结果公布  

2 《科学新闻》：海归“院长”魏启明调查  

3 《国家中长期人才发展规划纲要》颁布（全

文）  

4 中国工程院将选举新院长和其他领导成员  

5 科技期刊成“软肋” 院士不遗余力捧“两

刊”  

6 博士生持菜刀与导师“谈判” 被控非法拘禁

罪  

7 清华浙大近年来处理多起学术不端行为  

8 “两院”院士大会在京开幕 胡锦涛讲话  

9 五位科学家获2010年度陈嘉庚科学奖  

10 对话杨福家院士：如何建立现代大学制度  

更多>>  

 

编辑部推荐博文

马赛游记——文艺复兴精神与科学家  

欧洲两大科学机构计划合并  

学生C的攻博历程  

值得珍藏的好书  

撕书与搬家  

足球的物理学  

更多>>  

 

论坛推荐

哈勃望远镜设计  

矛盾文学奖作品大全（一）  

最新American Scientist（五月六月）  

发表医学论文技巧  

检索数据库入口地址汇总  
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